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Zitat von Nomos 

Dann erzähle ich Dir als Experte, der in Düsseldorf wohnt, mal wie das gelaufen ist.

Kownacki will als Kapitän der polnischen U21 Nationalmannschaft unbedingt zur U21
WM im Sommer. Und in Genua kam er aber in der Hinrunde nicht mehr auf vernünftige
Einsatzzeiten, weil die dem da einen knipsenden Opa vor die Nase gesetzt haben.

Deshalb wollte er sich im Winter unbedingt verändern.

Düdo waren die ersten, die an ihm dran waren. Mit nem Entwicklungsplan. Die haben
ständig Kontakt zum Spieler gehalten und mit ihm zusammen für den Wechsel
gekämpft.

Sei ma ned bös - aber das Interview mit Heidel liest sich eher so als wenn er vom Berater
angeboten wurde, und auf kein Gegeninteresse stiess. Trotzdem hast du Schalke als einen der
Vereine genannt gegen die sich Fortuna "durchgesetzt" hat.
Bei den vielen "Interessenten" hört es sich eher nach Sauerbierverkostung durch den Berater
an, dass er ja Spielzeit bekommt.

Das Fulham im Abstiegskampf niemanden gebrauchen kann, der nicht in der Seire A spielt,
sollte auch einleuchten.

Wie dem auch sei....im Grunde is mir deine Fortuna sowas von Wurscht.

Früher oder später wird ihnen das Händchen und das (häufige) Spielglück fehlen, und wir
werden sie in der 2. wiedertreffen.

Und dann auch dich wieder.

Servus
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